

*Alles hat seine Zeit, es gibt eine Zeit der Freude,
eine Zeit der Stille, eine Zeit des Schmerzes,
der Trauer und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Danke...

...sagen wir allen lieben Menschen, die das Leben von

Julia Lauber

13.09.1948 – 14.11.2017

bereichert haben, tröstende Worte beim Abschied fanden, Mitgefühl und Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank gebührt dem Pflegepersonal der Casa Sunnwies in Islikon für die liebevolle Pflege und den respektvollen Umgang. Besten Dank auch Pfarrer Jacek Jeruzalski von der Pfarrei St. Josef für den gespendeten Trost und die Gestaltung der persönlichen Trauerfeier.

Wir wünschen allen eine besinnliche Adventszeit.

Winterthur, im Dezember 2017

Die Trauerfamilien